DU VIEUX-PORT AU FRIOUL

"La solidaire", la régate du cœur

L'UNM a organisé une journée de navigation avec des handicapés



Du vent, mais pas trop. Du soleil mais pas trop. La régate "La solidaire", organisée pour la 6° année consécutive, entre le Vieux-Port et les îles du Frioul, par le comité départemental de voile et sa commission handivoile, a été une réussite. Une bien belle journée. L'une de celles qui permettent de (ré)concilier le sport, la convivialité et la solidarité.

"Nous étions partis d'un constat. Dans notre département, il y a environ 5 000 handicapés. Et sur les quelque 50 clubs de voile des Bouches-du-Rhône, seuls cinq d'entre eux accueillaient, en 2000, des personnes souffrant d'un handicap, physique ou mental. Du coup, nous avons créé la commission handivoile et mis en place une véritable politique de développement susceptible de les attirer dans les clubs, de leur permettre de pratiquer la voile mais aussi de sensibiliser les clubs à cette problématique" explique Michel Alinat.

"La solidaire" est une "vraie" régate. Parrainée par le service des personnes âgées du Conseil général et organisée par l'UNM, elle a accueilli, hier, 35 handicapés, physiques et mentaux légers, avec 15 bateaux, appartenant aux grands clubs marseillais (CNTL, UNM, société nautique de Marseille, YCPR) et des équipages mixtes.

Et puisqu'il s'agissait d'une compétition officielle, il y a eu un vainqueur. Mais, à l'arrivée, il n'y avait aucun perdant. La "régate du cœur" a hissé haut les couleurs de la diversité.

/PHOTO CYRIL SOLLIER